



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

ESCUELA DE ADMINISTRACIÓN

PROGRAMAS DE PREGRADO – NÚCLEO PROYECCION PROFESIONAL

MODALIDAD - MISION ACADEMICA CULTURAL Y EMPRESARIAL

¿EN QUÉ CONSISTE?

Es una “Experiencia que vive el estudiante al visitar empresas que se hallan fuera de su ciudad de residencia a través de una jornada preparada por la Institución, y sistematiza en un documento bajo la forma de artículo de investigación con el objetivo de desarrollar la capacidad estratégica para evaluar el entorno de una organización y aplicar conceptos aprendidos a lo largo de su formación”.

Uno de los propósitos que nos hemos hecho con la modalidad **de MISION ACADEMICA CULTURAL Y EMPRESARIAL**, es darles cuerpo a las visitas, particularmente a los viajes que hacemos a otros países donde conocemos empresas, territorios, culturas gobierno, etcétera; y curricularizar esta dinámica convirtiéndola en una oportunidad para que los estudiantes de pregrado realicen su núcleo de proyección profesional.

¿Qué es lo que estamos pretendiendo?, lo que estamos pretendiendo es que los estudiantes planeen su viaje y con una metodología de estudio de carácter investigativo, organicen una agenda que les permita a lo largo del proceso aprovechar de una manera más estructurada la oportunidad que ofrece el conocimiento de las diferentes organizaciones y territorios, para luego volcar en un informe final todo el aprendizaje que se obtuvo sobre esas culturas, empresas y negocios.

Lo que vamos a hacer con cada Misión que se planea, es desarrollar lo que se denomina un perfil de país, o sea, cada equipo de estudiantes que elija la modalidad, vivirá una fase de preparación a través de un seminario de carácter virtual en el cual, a lo largo de cuatro semanas la institución les va a ofrecer una metodología y los va a preparar para ir recogiendo una información fundamentalmente de fuentes secundarias, libros, artículos, expertos, páginas web, sobre ciertas características de un país y luego preparar una especie de derrotero que le permita aprovechar mejor el viaje.



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

Lo que vamos a hacer cuando queremos elaborar el perfil país es tratar de caracterizarlo, con la intención de ofrecerle una información al sector empresarial colombiano, que interesante y útil que los estudiantes que viajan a Argentina, Chile, Brasil, México, Perú, Panamá en la misión académica, cultural empresarial, los que han viajado a China, Sudáfrica, Turquía, España, Estados Unidos o que van a viajar a cualquiera de los destinos que la institución prepara, pueda recoger información sobre características culturales, políticas, económicas, geoeconómicas y de otra índole que puedan ser fuente de información para la toma de decisiones empresariales.

Entonces el perfil lo vamos a hacer por los diferentes componentes, vamos a caracterizar el país en los ámbitos culturales, en los ámbitos económicos, en los ámbitos políticos, en los ámbitos jurídicos; ordenamos la información elaboramos o levantamos el informe general con los aportes de cada uno de los estudiantes y de esa manera obtenemos una especie de artículo perfil de país que vamos a colocar luego con CEIPA a nombre de ustedes en algún escenario donde los empresarios puedan consultarlo.

Para el desarrollo de la modalidad, la institución los prepara en un seminario previo, luego se realiza el viaje donde los equipos contrastan información, se obtiene información adicional a la que han buscado en fuentes secundarias, regresan a Colombia y levantan el informe final.

El informe se levanta por componentes; los equipos de estudiantes, grupos de dos o grupos de tres van a hacer cada uno un componente; entonces algunos trabajarán el perfil cultural del país, otros elaborarán el perfil económico y el profesor ayudará a redondear todo el informe de tal manera que al final tengamos un verdadero perfil de carácter empresarial que pueda servir a otros; en este caso en el aparato productivo colombiano para el aprovechamiento de esta información con fines de carácter asociado a negocios, exportaciones, Importaciones, inversiones etc.



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

DIRIGIDO A:

- Estudiantes de programas de pregrado como opción del núcleo **PROYECCIÓN PROFESIONAL** o como requisito de grado para estudiantes del programa Administración de Negocios Internacionales.
- Docentes y Egresados de la Institución

PAÍS DESTINO: TURQUIA (ESTAMBUL ANKARA- CAPADOCIA- KONYA – PAMUKKALE - PAMUKKALE –ÉFESO – ZONA DE IZMIR - BURSA)

FECHA: septiembre 23 a octubre 4 de 2023 (fechas sujetas a cambio por alguna eventualidad no controlable)

DÍA 1 - COLOMBIA – ESTAMBUL	DÍA 2 – ESTAMBUL	DÍA 3 – ESTAMBUL
Salida en vuelo internacional hacia Estambul con conexión en Madrid. Noche a bordo.	Llegada a Madrid y conexión a aeropuerto de Estambul (IST). Recepción, traslado al hotel y alojamiento.	Desayuno en el hotel. Visita empresarial Empresas de diferentes sectores ubicados en Estambul. “Museo Rahmi M. Koç es un museo industrial privado en Estambul, Turquía, dedicado a la historia del transporte, la industria y las comunicaciones. Rahmi M. Koç, miembro de la dinastía más rica de Turquía y presidente jubilado del Grupo Koç, fundó el museo en 1991, que fue inaugurado el 13 de diciembre de 1994. del magnate turco, filántropo Rahmi Koç.” Traslado al hotel y alojamiento.



<p>DÍA 4 - ESTAMBUL</p> <p>Desayuno en el hotel.</p> <p>Visita Cultural</p> <p>“Monumentos más significativos de Estambul: Plaza del Hipódromo, construida en la Época Romana.</p> <p>Visita de la Mezquita Azul, la obra más famosa de la arquitectura otomana y destaca por su decoración interior con azulejos de Iznik.</p> <p>Visita de Santa Sofía que fue Iglesia durante 916 años y Mezquita durante 477 años. Finalmente convertida en museo en 1936 y mezquita de nuevo en 2020.”</p> <p>Visita Gran Bazar.</p> <p>Tour por estrecho del Bósforo. “cruza la ciudad de Estambul, conectando el Mar Negro al norte de la ciudad, y el Mar de Mármara al sur. El estrecho divide la ciudad en dos y es la frontera que separa los continentes de Europa y Asia”</p> <p>Traslado al hotel y Alojamiento.</p>	<p>DÍA 5- ESTAMBUL-ANKARA-CAPADOCIA</p> <p>Desayuno en el hotel.</p> <p>Visita Cultural</p> <p>“Salida hacia Ankara pasando por las montañas de Bolu, llegada a Ankara, capital de la Republica y visita del Mausoleo de Ataturk.”</p> <p>“Continuación hacia Capadocia. A su paso veremos el segundo lago más grande de Turquía, Lago Salado.”</p> <p>Llegada al hotel, cena y alojamiento.</p>	<p>DÍA 6- CAPADOCIA</p> <p>Desayuno en el hotel</p> <p>“Salida para la visita de esta maravillosa región, una mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano.”</p> <p>“Visita del museo al aire libre de Göreme con las iglesias rupestres decoradas con frescos. Paradas en los valles de Avcilar y Güvercinlik donde se disfruta de un increíble paisaje lunar”.</p> <p>Visitas Empresariales</p> <p>“Visitas a los talleres de alfombras, joyerías de ónix y turquesa”.</p> <p>“TURASAN VINOS (TURASAN ŞARAPÇILIK): Visita y recorrido por viñedo donde podremos apreciar un vino agradable y juvenil elaborado en la región de Cappadocia, de donde es originaria la cepa misma. Ligerito, amarillo pajizo con destellos verdosos y una nariz que combina notas de manzana verde, kiwi, ralladura de limón y melón con aromas minerales”</p> <p>Traslado al hotel. Cena y alojamiento.</p> <p>Actividad opcional:</p>
---	--	---



		(En Capadocia tendrán posibilidad de realizar una excursión en globo aerostático opcionalmente al amanecer y participar en un espectáculo de bailes folklóricos en una típica cueva con bebidas regionales ilimitadas).
<p>DÍA 7- CAPADOCIA</p> <p>Desayuno en el hotel</p> <p>Visita Cultural</p> <p>“Salida hacia la ciudad subterránea de Özkonak o Mazi excavadas por las primeras comunidades cristianas. Visita de Çavusin, un pueblo típico de la región con sus casas de diferentes culturas. Recorrido por el valle de Pasabag.”</p> <p>“A continuación, visita del valle de Uçhisar donde se puede contemplar la antigua fortaleza excavada en la roca”</p> <p>Visita Empresarial</p> <p>“Visita del Valle de Amor donde veremos las formaciones más curiosas de Capadocia”.</p> <p>Traslado al hotel, Cena y alojamiento</p>	<p>DÍA 8- CAPADOCIA – KONYA – PAMUKKALE</p> <p>Desayuno en el hotel.</p> <p>Visita Cultural</p> <p>“Salida hacia Konya. En la ruta visita de una posada medieval de la Ruta de Seda. Continuación hacia Pamukkale maravilla natural de gigantesca cascada blanca, estalactitas y piscinas naturales procedentes de fuentes termales.”</p> <p>Traslado al hotel, Cena y alojamiento.</p>	<p>DÍA 9- PAMUKKALE –ÉFESO – ZONA DE IZMIR</p> <p>Desayuno en el hotel</p> <p>Visita Cultural</p> <p>“Visita maravilloso sitio de Pamukkale, famosa por sus cascadas calcáreas petrificadas que se han formado a causa de la cal del agua que emana en la zona.”</p> <p>“Visita de importante Hierápolis que posee una necrópolis de más de 150.000 antiguas tumbas. Salida hacia Éfeso, que fuera la capital de Asia Menor en la época Romana.”</p> <p>“Visita de los vestigios arqueológicos donde se destacan el templo Adriano y la biblioteca de Celso.”</p> <p>“Visita del sitio donde estuviera la Casa de Virgen María y visita de centro de productos de piel.”</p>



		Traslado al hotel, cena y alojamiento.
DÍA 10 - IZMIR – BURSA - ESTAMBUL Desayuno en el hotel. Visita Cultural “Salida hacia Bursa. La primera capital de Los Otomanos. Visita de la Mezquita y Mausoleo verde y visita del Bazar de Seda. Bursa destaca por ser centro de producción de textil desde los tiempos de imperio otomano, Cuenta con numerosas fábricas y talleres que se dedican básicamente producir tejido. En esta ciudad su región, también destaca por ser centro de sector automovilístico, que alberga diferentes fabricas como Ford, Fiat, Toyota BMC y TOGG.” Visita Empresarial Visita de empresa de la Región. Alojamiento en el hotel previsto	DÍA 11- ESTAMBUL - MADRID Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Madrid. Traslado y alojamiento en Madrid.	DÍA 12 - MADRID – MEDELLÍN - COLOMBIA Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a COLOMBIA

***La agenda académica, visitas empresariales y vuelos se encuentran sujetos a cambios por alguna situación no controlable.**

***Los nombres de las empresas a visitar se informan al momento de iniciar el proceso académico.**



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

El Valor incluye:

- Tiquetes aéreos Medellín / Madrid / Estambul /Madrid/ Medellín
- Impuestos de tiquete aéreo
- 9 noches de Alojamiento en hoteles 4* en Turquía (Acomodación doble)
- 1 noches de Alojamiento en hoteles 4* en Madrid (Acomodación doble)
- Desayunos indicados en el itinerario
- Cenas indicadas en el itinerario (Gastronomía típica del lugar) sin bebidas.
- Servicio privado durante todo el itinerario.
- Guía local habla hispana durante todo el itinerario
- Entradas y visitas según itinerario
- Traslados previstos en vehículos con aire acondicionado
- Tarjeta de asistencia médica
- Fee bancario
- Impuestos Hoteleros.
- Certificación CEIPA de Misión Académica, Cultural y Empresarial

No incluye:

Gastos personales, llamadas, lavandería, consumo habitaciones, alimentación especial no mencionada en el itinerario y gastos y servicios no especificados. Propinas 60 \$ USD pago en destino - actividades opcionales

INFORMACION FINANCIERA

VALOR TOTAL: USD 2.910

CUOTAS	FECHA DE PAGO	VALOR
1	Mayo 31 de 2023	582 UDS
2	Junio 30 de 2023	582 UDS
3	Julio 15 de 2023	582 UDS
4	Julio 31 de 2023	582 UDS
5	Agosto 15 de 2023	582 UDS



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

Valor para quienes ya hayan participado en una Misión Académica y deseen realizar la segunda: 2.735 UDS

NOTAS IMPORTANTES:

NOTA 1. Para la realización de la Misión Académica, se deben tener como mínimo 20 participantes con pago por el valor del viaje y del núcleo Proyección Profesional. En caso de no lograrse, los estudiantes deberán seleccionar otra modalidad.

NOTA 2. Una vez se realice el pago de la cuota 1 y se haya confirmado el grupo, se inicia el pago a los operadores de la Misión Académica, Cultural y Empresarial por lo cual no se generan devoluciones ni reembolsos de dinero de los pagos que se generen, acogiéndose a las reglamentaciones vigentes del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

NOTA 3: En caso de que el primer pago se genere en una fecha posterior **a mayo 31 de 2023**, el valor total puede variar acorde al cambio de tarifas en las aerolíneas y operadores.

NOTA 4: El itinerario es **saliendo y llegando a Rionegro**, otros destinos no están incluidos y cualquier modificación debe ser asumida por el estudiante en caso de generarse valores adicionales o los especificados en la programación de la Misión Académica Cultural y Empresarial.

NOTA 5: Los itinerarios y rutas de los vuelos dependen de las aerolíneas al igual que las escalas y los tiempos de espera en los aeropuertos.

NOTA 6: La acomodación en los hoteles es doble (**dos personas por habitación**)

NOTA 7: Cada estudiante inscrito debe tener **pasaporte vigente y con fecha de vencimiento no inferior a 6 meses al momento del viaje.**

NOTA 8: Las fechas previstas están sujetas a cambios por evolución de la pandemia covid - 19 y de disponibilidad de ingreso al país destino al momento de realización de la actividad siguiendo la normatividad vigente de las regulaciones sanitarias del país y de orden público.

NOTA 9: Para la realización de la Misión Académica, se debe tener la normatividad de cada país, por lo cual se debe tener el certificado de aplicación del esquema completo de vacunación Covid – 19 (2 dosis o monodosis+dosis de refuerzo), la fecha de aplicación de la última dosis debe ser mínimo 14 días antes del viaje. Igualmente, es importante que



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

descarguen de la página del Ministerio de salud el certificado digital de vacunación el cual es gratuito. <https://mivacuna.sispro.gov.co/MiVacuna/Account/Login>

Cada participante es responsable de gestionar el trámite de esta.

NOTA 10: “COVID19. Debido a la situación extraordinaria relacionada con la pandemia COVID19 le informamos que pueden existir circunstancias que cambien según la fecha de viaje relacionadas con el destino en general y con el hotel en particular. Ejemplos de ello pueden ser: visados, documentación, cuarentenas, instalaciones o servicios en el hotel o en sus alrededores que no estén disponibles o, lo estén, bajo reserva previa, así como cambios en la oferta de alimentación y el aforo (restaurantes, piscina, spa, gimnasio, etc). Tales circunstancias son, en su mayoría, motivadas por cambios en la normativa aplicable o recomendaciones de las Autoridades Sanitarias. Es responsabilidad de los pasajeros que se informen previo a su viaje sobre posibles limitaciones en los destinos, cuarentenas, requisitos de ingreso, así como especificaciones de las pruebas solicitadas, teniendo en cuenta que esto puede cambiar en cualquier momento, la Institución ni el operador se hacen responsables de los gastos estos puedan generar. Aplican Condiciones y restricciones sin previo aviso”.

FORMAS DE PAGO

1. BANCO

Bancolombia, cuenta ahorros número 375765889-26 a nombre de la Fundación Universitaria CEIPA

2. BOTON DE PAGO (deben solicitar la generación de la factura para realizar el pago por este medio)

TARJETA DEBITO- TARJETA DE CREDITO

Una vez realizado pago total y/o el comprobante de cada cuota debe ser enviado al correo proyeccionprofesional@ceipa.edu.co

La inversión no es reembolsable después de la confirmación de apertura del grupo. El número mínimo de participantes para realizarla es de 20.



CEIPA

Powered by **Arizona State University**

INSCRIPCIÓN Y CONFIRMACIÓN DE LA MISION ACADÉMICA CULTURAL Y EMPRESARIAL

Para realizar la Inscripción y confirmación de asistencia a la Misión Académica Cultural y Empresarial deben diligenciar el siguiente link.

<https://forms.office.com/r/15VNZ2xhdA>

INFORMACION ADICIONAL

proyeccionprofesional@ceipa.edu.co

Berenice.huertas@ceipa.edu.co

Teléfono: 3056131

¡¡¡BIENVENIDOS A ESTA GRATA EXPERIENCIA ACADEMICA!!!!